



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gestaltung der Theresienstraße
-Zusatzantrag der Stadtratsgruppe DIE LINKE-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.02.2013	Entscheidung

Antrag:

Zur Regelung des fahrenden und ruhenden Verkehrs in der Theresienstraße und des Nachweises von Parkplätzen in den angrenzenden Bereichen möge der Stadtrat folgendes beschließen.

1. Die Einbahnregelung der Theresienstraße wird bis zur Kreuzung „Am Stein /Moritzstraße“ fortgesetzt. Damit wird die Fahrtrichtung nach Westen und das zwangsweise Abbiegen in die Luftgasse, insbesondere für Lieferfahrzeuge unterbunden.
2. Das Abbiegen von LKW's in die Poppenstraße und die Luftgasse wird nur für den Notwendigen Lieferverkehr analog der Regelung für die Anlieferung in der Fußgängerzone zugelassen.
3. Längsparken entlang der Theresienstraße wird tagsüber bis max. 20.00 Uhr in ausgewiesenen Flächen auf der derzeitigen Fahrspur für Kurzzeitparker oder mit einem eingeschränkten Halteverbot erlaubt. Hier ist insbesondere das Interesse der Anwohner und der Geschäfte zu berücksichtigen.
4. Es werden im Bereich der Kreuzstraße, Poppenstraße und Griesmühlstraße 15 Stellplätze, die bisher als Mischparkplätze ausgewiesen sind, in Kurzzeitparkplätze umgewandelt und die entfallenen Parkplätze in der Tiefgarage am Münster ersetzt. Die Besitzer von Anwohnerausweisen, die im Bereich der Theresienstraße und angrenzender Straßen wohnen, erhalten für eine erhöhte Gebühr gegenüber dem Anwohnerparkausweis einen Dauerparkausweis in der Münstergarage oder auf dem Parkplatz am Hallenbad.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.02.2013

Abstimmung über die Variante 4a mit folgenden maßgeblichen Gesichtspunkten:

- *Einbahnregelung für Anlieferung/Anwohner/Anlieger ab Goldknopfgasse*
- *Verkehrsberuhigter Geschäftsbereich ab Goldknopfgasse, Anlieferung und Halten für Be- und Entladen möglich, kein Kurzzeitparken erlaubt*
- *Außengastronomie rückt in derzeitigen Straßenraum, Steigerung der Aufenthaltsqualität durch breiter verfügbare Gehwege*
- *Pflanztröge mit Bäumen an den Fahrbahnrandern zur besseren Ablesbarkeit Fahrgasse*
- *Brunnen vor Poppenbräu/Volksbank möglich*
- *8 Parkplätze westlich des Sausalitos in der Konviktstraße*

Mit 25 : 24 Stimmen:

Der Antrag wird abgelehnt.

Abstimmung über die Variante 2a mit folgenden maßgeblichen Gesichtspunkten:

- *Bedarfsgerechte Stellplatzanordnung vor Supermarkt und Volksbank*
- *Verschwenkte Fahrbahn*
- *Keine Einbahnregelung*

Mit 25 : 24 Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.

Durch die Beschlussfassung zugunsten der Variante 2a sind alle weiteren Anträge zu diesem Thema (soweit sie nicht zurückgenommen wurden) erledigt.